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自由記述欄（一部抜粋）

【保育について】

・なかなか自宅保育では難しい体験をたくさんさせていただいているお陰で、子の発達のスピードがとても早く

なった様に思います。手のかかる子にも関わらず、いつも本当にありがとうございます！

・同じクラスの子だけでなくお兄さんお姉さんとも関わりを持って生活出来ていて良い環境だと思います。

・運動測定を行っていて、結果を貰ってきましたが、普段の生活の中で自分の子どもは好きな遊びに偏ってしま

い、あまり身体を動かしていないのではないかと思うので、積極的に運動遊びを取り入れていただくとうれし

いです。散歩に出掛ける機会が少ないと思いましたので、自然にたくさん触れる機会が持てるといいなと思い

ます。また、歌う事が好きな子どもなので季節の歌やリズム遊びを普段の生活の中に取り入れてもらえるとい

いなと思います。

・子供 1人 1人尊重し大切に預かって頂けて感謝しております。
・季節毎の工作、飾り物や、日々の体操、お絵かき、縄跳び、季節毎の行事など、家庭ではなかなかできなくな

っている遊びが保育園では体験でき、友達との関わりなども通して成長を感じています。

【給食・食育について】

・エプロンをして食事をする意味はあるんですか？エプロンは調理や給仕の際に使用するもの。給食時に使用さ

せる意味を教えて欲しいです。汚れない様に食べるようになるのも食育なのでは？

・もう少し給食の多様性を工夫していただければと感じます（白飯以外の日を増やす等）。給食サンプルを夕方

まで置いてほしいです。布団の持ち帰りは隔週でも良いのでは？と思います。いつも丁寧に保育していただき、

先生方には本当に感謝しています。

【情報発信について】

・月一のお便りをデータ配信して欲しいです。せっかく写真が載っていても白黒だとよく見えないため。

・体調不良者数掲示ホワイトボードの活用が良かったと思います。給食の展示についても以前より長くしていた

だいたので実際にどんなものを食べているのか知る事をできて良かったです。

【園外活動・外部との関わりについて】

・もっと他の方（保育園以外）の人達と交流を増やしてほしい。手先を使う遊びや体を動かす遊び、みんなで真

剣に出来るような行事を増やしてほしい。

・保育園外での活動がもう少しあるといいなと思います。

【職員について】

・おおむね満足していますが、子どもが怪我をしたときの先生方の対応に疑問が残っています。お忙しいとは思

いますが、連絡いただきたかったです。

・新年度、担任が変わってお迎えに行った時にあまり先生が親と関わろうとしなかったのでどんな先生なのかも

あまり分からず少し不安になりましたが、今はお迎え時に積極的に話しかけてくださるので安心しています。

なので、新年度はより親へのコミュニケーションが大事なのかと思います。

・クラス担任以外からも、子供とどんな関わりがあったかをお話ししていただく場面が何度もあって、園全体で

子供を見てくれている雰囲気が伝わってくる。いつも感謝しています。

・担任の先生から子供についての報連相や様子などあまりなく、不満。



2

・子供と一緒になって遊んでくださる先生がいてくれて、とてもありがたい環境です

・朝と帰り、担任の先生とコミュニケーションがとれることがとても安心できる点です。去年はお迎えに行って

も挨拶程度で寂しさがあったりしたのですが、今年は先生方が些細なことでも教えてくださるので、親として

も安心ですし、気軽に相談できる雰囲気でありがたいです。先生方、毎日のお忙しい中で、子どもたちにとっ

て最適な環境を整えて声がけして下さり、感謝しかありません。いつもありがとうございます。

・子どもが毎日楽しそうに過ごしています。親が働いているため、家庭保育が難しく、先生方の存在があってこ

そだと思い、大変感謝しています。ただ、朝も早く、夕方も遅いお迎えだと、先生とお話する機会が少ないた

め、もう少し園での様子を知る機会があると嬉しく思います。

・子ども一人一人への心配りが細やかでとても丁寧です。その日にあった良いことも悪いことも、包み隠さずお

話しいただけて、保護者とともに考える頼もしい姿勢を感じられます。

【職員体制・待遇について】

・いつも子どものことを第一に考え保育していただき感謝の気持ちでいっぱいです。先生方の負担が少しでも減

るように県や市町村の皆様に働きかけていただけると幸いです。いつもありがとうございます。

・主体性保育について保護者の理解が足りていない。ですので、もっとアピールする必要があると思う。我が子

は保育園でたくさんのことを学ばせていただきました。保護者のアンケートで生活面の取り組みをもっとやっ

て欲しいとあったが、家庭でやるべきところと保育のやるべきことを履き違えている保護者がいるのではない

でしょうか。先生方は本当に熱心で子どものためにやってくださっているので先生方の処遇改善や適切な人員

配置もお願いしたいです。

・連絡ありの時に、担任の先生がお迎えまで待っているようなので、働き方を見直したほうが良いと思う。

【施設・設備について】

・年少児でも簡単に開けることができる門は対策が必要だと思う

・カードキー等を用意して欲しい。今の門では誰でも入れてしまうため不安。

・保育園の存在を、とてもありがたく感じています。入り口の施錠が少し簡単すぎるかも？と思いました。不審

者が簡単に開けられてしまいそうで怖いなと思います。

・監視カメラは全園つけた方が良いと思います。

【その他】

・チャイルドシートを着用してない子供保育園の駐車場での車のスピードが早く感じるので安全教育の継続、車

のスピード等の注意喚起をしていただきたいです。

・安全面や問題が起こった事に対しての対応、改善策、改善案、実行力、情報公開その全てが不備。

・迎えの時に先生と話していると子どもが外に飛び出していくので話も大切だが子どもの安全面も気になってい

る。駐車場に子どもだけで飛び出してくる子も見る。エンジンをつけっぱなしの車も多い。


